



Jornada sobre la responsabilidad social empresarial en las pymes

E. A. S.
SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca celebró ayer una jornada de información y sensibilización sobre la responsabilidad social empresarial en las pymes. El objetivo final fue mejorar la competitividad de las pequeñas y medianas empresas salmantinas mediante la implantación de un sistema de gestión de la responsabilidad empresarial adaptado a las dimensiones y capacidades de cada pyme. Participaron en la jornada un total de 21 empresas de diversos sectores económicos en Salamanca. ■